
Pièces 10 Pièces

Superficie 356 m²

Référence 84682181

Prix 1 490 000 €

Crespieres
Maison à vendre (78121)
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Barnes  yvelines  vous  présente  :crespières  est  sans  doute  l'un  des  plus  beaux

village  des  yvelines.  A  proximité  de  son  centre,  au  Cœur  d'un  domaine  privé  et

recherché, cette éLégante et récente maison d'architecte en parfait état d'environ

267 m² habitable  (356 m² utile),  est  édifié  sur  un parc paysager  de 1 082 m².  La

fluidité de ses volumes, sa luminosité omniprésente et la qualité de ses prestations

en  font  un  bien  incontournable.  Elle  se  compose  de  la  manière  suivante  :au

rez-de-chaussé  :  une  galerie  d'entré  ouvre  largement  sur  un  espace  de  vie

comprenant une cuisine ouverte équipé, un ...

Barnes  yvelines  is  listing:crespières  is  without  a  doubt  one  of  the  most  beautiful

villages in the yvelines. Near the village centre, at the heart of a sought-after private

estate,  this  elegant  and  recent  custom-built  house  in  immaculate  condition

spanning  267m²/2,874  sq  ft  (356m²/3,832  sq  ft  floor  space)  is  set  in  a  1,082m²

(11,647 sq ft) landscaped park. Its free-flowing volumes and ubiquitous light as well

as the quality of its fittings make it an unmissable property. Laid out as follows:on

the  ground  floor:  an  entrance  hall  opens  on  a  living  space  comprising  an  open,

equipped kitchen, a ...

BARNES YVELINES

41, rue de la Paroisse - 78000 VERSAILLES
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